

12月の行事予定

日	曜	行事予定	授業時数							
			1	2	3	4	5	6	掃	
1	日									
2	月	委員会活動⑧ スクールカウンセラー()勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日	4	5	5	5	6	6	×	
3	火	安全指導 ALT来校	5	5	6	6	6	6		
4	水	避難訓練 保健委員会発表集会 研究授業(5年4組のみ5時間授業)	4	4	4	4	4	4	×	
5	木	ランニングデイ	5	5	6	6	6	6		
6	金	ランニングデイ(予備) クラブ活動⑦	5	5	5	6	6	6	×	
7	土									
8	日									
9	月	スクールカウンセラー()勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日 色覚検査(2年・希望制)	4	5	5	5	5	5	×	
10	火	ALT来校 色覚検査(2年・希望制)	5	5	6	6	6	6		
11	水	なかよし集会 ALT来校 色覚検査(2年・希望制)	4	4	5	5	5	5	×	
12	木	フレンドタイム⑧ 情報モラル教育 (6年LINE未来財団)	5	5	6	6	6	6		
13	金	スクールカウンセラー()勤務日	5	5	5	6	6	6		
14	土									
15	日									
16	月	クラブ活動⑧ セーフティー教室(6) スクールカウンセラー()勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日	4	5	5	6	6	6	×	
17	火	シチズン出前授業(5年)	5	5	6	6	6	6		
18	水	音楽委員会発表集会	4	4	5	5	5	5	×	
19	木		5	5	5	5	5	5	×	
20	金	授業公開(3、4、5校時) 保護者会(14:25-15:10)【全学年】 ALT来校	5	5	5	5	5	5		
21	土									
22	日									
23	月	クラブ活動⑨ スクールカウンセラー()勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日	4	5	5	6	6	6	×	
24	火	給食(終)	5	5	6	6	6	6		
25	水	終業式	4	4	4	4	4	4	×	
26	木	冬季休業(始)								

1月の行事予定

日	曜	行事予定	授業時数						
			1	2	3	4	5	6	掃
8	水	始業式	4	4	4	4	4	4	×
9	木	給食(始) ALT来校	5	5	6	6	6	6	
10	金	安全指導 スクールカウンセラー()勤務日 スクールソーシャルワーカー勤務日	5	5	5	6	6	6	
11	土								
12	日								
13	月	成人の日							

※休職しておりました、
退職いたしました。

主任教諭ですが、11月15日付で

退職いたしました。

【12月の生活目標】 生活指導部

「寒さに負けず体をきたえよう」

・休み時間は校庭に出て体を動かそう

寒くなってきて、休み時間に校庭で遊ぶ人数が減ってきました。寒い時期こそ運動をして体力をつけることで、病気に負けない元気な体をつくっていけるように指導していきます。

【ランニングデイについて】

運動部

令和6年12月5日(木)に、小金井公園内ゆりの木広場周回コースにて行います。5日が雨天の場合は、6日(金)に行います。5・6日ともに雨天の場合は中止いたします。時間などにつきましては、11月19日に配信しました、すぐるを御覧ください。

持ち物：水筒、タオル、上着、手提げバッグ

保護者の方の応援も可能ですが、公園を利用される方への御配慮もよろしく願います。

【授業公開及び保護者会について】

教務部

○12月20日(金)

授業公開 3、4、5校時

※東側玄関(5年生昇降口)からお入りいただき、昇降口にある名簿に人数を記入して、授業会場へお進みください。

保護者会 14:25~15:10

全学年 各教室にて実施

※複数の御兄弟がいて、参加した保護者会の学年以外の担任とお話したい方は、保護者会終了後の時間帯に個別にお声掛けください。

【冬休みの生活について】

生活指導部

今月末から冬休みが始まります。2学期はいろいろな行事に取り組み、さらに一回り大きく成長した上向台小の子どもたち。冬休みの間、心身ともに健康に、そして安全に過ごしてほしいと思います。

さて、第6学年を対象に行われた全国学力・学習状況調査の結果、本校では「毎日、同じくらいの時刻に起きていますか」、「毎日、同じくらいの時刻に寝ていますか」という項目に対し、肯定的に回答している割合が、全国や東京都よりも低い結果となっています。そのため、学校では、「生活リズムを整える」という健康面の指導を行っていきます。

また、「保護者の許可なく、子どもたちだけでお店に行かない」、「おごったりおごられたりしない」という安全面の指導も全児童に行っています。

御家庭でも、休みの日の過ごし方等について一緒に考えることで、お子さん自身の健康・安全に過ごす意識を高めていただけたらと思います。

【体力テストについて】

運動部

5月に行われた体力テストの結果を今週中に配布いたします。今後も体育の授業等を通して、子どもたちの体力向上に取り組んでまいります。御家庭でも体力テストの結果をお子さんと一緒に御覧いただき、体力向上のために御活用ください。